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SERVIÇOS DE SAÚDE E INFRAESTRUTURA DEBATIDOS
POR VEREADORES

MEDICAMENTOS EM LOCAL INADEQUADO, QUALIDADE DA ÁGUA DE SANTA CLARA E MELHORIAS NAS ESTRADAS

RURAIS FORAM TEMAS DISCUTIDOS EM SESSÃO
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 	Seguindo a pauta de requerimentos e solicita?es de servi?os p?blicos, os vereadores de Ibatiba
apontaram diversas defici?ncias nas ?reas da sa?de e de infraestrutura que precisam de aten??o do
Poder Executivo. Medicamentos em local inadequado, m? qualidade da ?gua de Santa Clara e falta
de manuten??o de estradas rurais s?o alguns temas levantados pela popula??o e resultados de
fiscaliza??o dos parlamentares. 

 	Nas comunidades rurais, os vereadores indicaram obras para Santa Clara e Crisci?ma.
?Precisamos melhorar a qualidade da ?gua da comunidade. Cobramos desde o ano passado e
nada foi feito?, disse Ivanito Barbosa, sobre a situa??o de alguns moradores de Santa Clara. 

 	Em Crisci?ma s?o muitas as reivindica?es. ?Gostaria que enviassem m?quinas para a
comunidade, restabelecer as estradas, colocar saibro, para que os ?nibus escolares possam
transitar com mais seguran?a?, sugeriu Jorcy Miranda Sangi. 
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 	 ? 

 	J? o vereador Luciano Salgado indicou par aa mesma comunidade a reforma da Unidade de
Sa?de, melhorias na ilumina??o p?blica, disponibiliza??o de um coveiro e aquisi??o de ?rea para
preservar nascente. ?Diversas ruas est?o totalmente no escuro, sendo que os moradores pagam a
taxa de contribui??o?, pontuou. 

 	Na sede de Ibatiba, o vereador Silvio do Barateiro indicou ainda que fossem realizados os reparos
nas ruas paralelas ? BR 262. ?Precisamos tomar provid?ncias sobre o cumprimento do contrato de
presta??o de servi?os de obras. A paralela est? parada, cheia de buracos?. 

 	Medicamentos 

 	Ainda durante a sess?o do dia 10 de abril, o vereador Luciano Salgado apresentou imagens e
relatou que o dep?sito para acondicionamento de medicamentos do Pronto Atendimento de Ibatiba
n?o est? em condi?es para armazenar produtos de sa?de.  

 	?? um absurdo estocarem medicamentos num ambiente que n?o tem porta, ou seja, utilizam uma
folha de madeirite como porta, e o pior, tem poeira e lixo perto. ? um verdadeiro amontoado de
medicamentos, colocando em risco a qualidade dos produtos?, citou Salgado. 

 	  

 	O vereador ainda destacou que o farmac?utico respons?vel pelo local declarou que procurou o
secret?rio municipal em busca de solu?es e n?o foi atendido.  

 	O vereador Beto da Sa?de, durante o expediente da C?mara, recebeu a informa??o e comunicou
que a equipe da Secretaria de Sa?de vai se comprometer a realizar reparos no dep?sito de
medicamentos.? 
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